

2021年度7月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

早いもので入園してから、あっという間に3か月が過ぎました。4月はおうちの方と離れると泣いていた子も今では泣かずに離れることができるようになりましたね。お友だちの顔を覗き込み、頬をツンツンとして笑い合って遊ぶなど、毎日かわいい姿を見せてくれます。6月は晴れている日にはバギーでお散歩に行きました。バギーに乗ると気持ち良さそうに眠ってしまう子が多いです。雨の日には制作や保育者と触れ合い遊び、廊下でハイハイをして体を動かして楽しみました。うさぎ組や事務所を覗いて手を振る子もいましたよ。これからの暑い時期を快適に過ごせるよう、こまめに水分補給をして汗をかいたら着替え、気持ちよく健康に過ごせるようにしていきます。



おいしいな!



みんな給食が大好きです!椅子に座りエプロンをつけるとご飯の時間だと分かりニコニコ笑顔で給食を待っています。食具を使い食べる子、保育者がスプーンにご飯をのせると自分でスプーンを口に運ぶ子、自分で手づかみ食べをしたい子、保育者に食べさせてもらう子とそれぞれの満足する食べ方をして進めています。自分で食べたいという気持ちがどんどん育っていることがうれしいです。その気持ちをしっかり受けとめ食事が楽しい時間になるように見守っています。

☆7月の手遊び☆

『あたま かた ひざポン』

あたま・かた・ひざ・ポン

ひざポン ひざポン

あたま・かた・ひざ・ポン

め・みみ・はな・くち~

(または 「手は~OO」で体のいろいろなところを 触る)





☆制作☆

七夕制作では足形をとりました。椅子に座り足に絵の具を塗ると不思議な感覚だったようで足を覗き込んでいました。かわいい織姫とかっこいい彦星が完成しました。お家でも飾ってみてくださいね。お外に行けない日はお絵かきにも挑戦しました。

クレヨンを持ちトントンと 点を描く子や、保育者の真似 をして、グルグルと線を描 く子もいました。



☆おしらせ・おねがい☆

- 着替えの補充をおねがいします。
- ・お友だちへの興味から関わることも増えてきました。長い爪はお友だちや自分のことも傷つけてしまうこともあるので危険です。お子さんの爪をまめに確認する習慣をつけ、短く切って清潔にしましょう。